

## **Babinsa Kodim Mamuju bersama Warga Bersatu, Benahi Jalan untuk Akses Lebih Baik**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.ID)**

Nov 16, 2024 - 12:51



Mamuju, – Sinergi yang kuat antara Tentara Nasional Indonesia (TNI) dan masyarakat kembali terlihat melalui kegiatan karya bakti yang dilaksanakan oleh Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang, Sertu Arwin Karama, bersama warga Desa Kondobulo, Kecamatan Kalumpang, Kabupaten Mamuju. Karya bakti ini berupa pembenahan jalan sepanjang 100 meter, yang dilakukan sebagai bagian dari

upaya perbaikan infrastruktur desa sekaligus mempererat kemitraan antara TNI dan masyarakat. Sabtu (16/11/2024).

Kegiatan yang digelar di wilayah Kodim 1418/Mamuju ini merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat dalam menghadapi berbagai tantangan pembangunan desa. Perbaikan jalan yang dilakukan tidak hanya bertujuan untuk memudahkan akses transportasi masyarakat, tetapi juga meningkatkan kualitas hidup dengan memperbaiki fasilitas umum yang vital.

Sertu Arwin Karama menjelaskan bahwa kegiatan ini tidak lepas dari semangat gotong royong yang terus dikedepankan oleh TNI. "Pembenahan jalan ini adalah salah satu upaya untuk meningkatkan akses dan memperlancar kegiatan sehari-hari masyarakat. Kami sangat senang bisa bekerja sama dengan warga Desa Kondobulo untuk memperbaiki jalan yang sering dilalui dan menjadi akses utama bagi masyarakat," ujar Arwin.

Kerja sama antara TNI dan masyarakat dalam perbaikan infrastruktur desa ini mendapat apresiasi tinggi dari berbagai pihak. Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., juga memberikan pujian atas inisiatif yang telah dijalankan oleh Babinsa dan warga setempat.

"Saya sangat mengapresiasi upaya Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang yang bersama-sama masyarakat Desa Kondobulo melakukan pembenahan jalan. Ini adalah bukti bahwa sinergi antara TNI dan rakyat masih sangat kuat, khususnya dalam menjaga dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Peran TNI tidak hanya sebatas keamanan, tetapi juga aktif berpartisipasi dalam pembangunan," ungkap Kolonel Andik.

Kegiatan pembenahan jalan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain untuk terus menjalin kerja sama dengan TNI dalam menjaga dan memperbaiki infrastruktur di wilayah.